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県政にかかわる疑問や質問がございましたら、お気軽にお声をかけてください。
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２月議会  一般質問

１．農業資材等の高騰対策について
2．食料の安全保障について
3．ツキノワグマ対策について

６月議会  総括審査

コロナ禍により自粛していた県政報告会を開催

R4.6.19

VR技術を活用した医療機器を取り扱う県内企業を視察

R4.2.16

建設委員会にて、国土交通省へ要望活動を実施

R4.7.29

第1回「議会活動に関する若者との意見交換会」
に委員として参加

R4.3.25

山形大学医学部附属病院重粒子センターを視察

R4.8.1

あきた芸術劇場「ミルハス」見学会に参加

R4.4.26

石井浩郎国土交通副大臣と衆議院議員金田勝年代議士が被災現場を視察。
早期復旧に向けた国の支援について、要望してきました。　R4.8.17

県民の命を守るための医療体制の整備について
デジタルツインの実現及びメタバースの進展について

移住者の定着支援と新たなコミュニティー形成について
小規模農家の希望溢れる米生産体制の確立について
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ごあいさつ 秋田県議会自由民主党会派  会長 加 藤 鉱 一
日頃より、秋田県議会自民党会派を力強く支えて頂いている、県民の皆様に厚くお礼

申し上げます。
　この度の参議院議員選挙において、県民の皆様から多くの支持をいただき心より感謝
申し上げます。
コロナウイルスへの対応、経済政策をはじめ、安全保障環境、農業振興や人口減少

など国や秋田県が抱える課題が山積しております。私たち県議会自民党会派は今回の
勝利に驕ることなく、県選出自民党国会議員とともに決断と実行の政治を前に進め県民
の暮らしを守り、未来を切り拓いてまいりますので、さらなるご指導、ご鞭撻をよろしく
お願い申し上げます。
　７月８日、わが国の総理として強いリーダーシップを発揮し、内政、外交に大きな成果
を残された安倍晋三元総理が遊説先において銃撃を受け、ご逝去されました。今回の
卑劣なテロ行為は、民主主義に対する挑戦です。私たちは、暴力には決して屈しないという
断固たる決意を持ってまいります。様々なご功績に敬意を表し、哀悼の誠を捧げます。

写真提供：秋田県総務部総合防災課より

秋田県議会議員秋田県議会議員
建設委員長
佐 藤  信 喜

写真提供：秋田県総務部総合防災課より

4.8.10 地元三種町の下岩川地区が、大雨により甚大な被害を受け、
秋田県消防防災ヘリによる現地調査を実施していただきました。
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　日ごろより、地域の皆さまには、大変お世話になっておりますことを、深く感謝申し上げます。
　さて、コロナウイルス感染者が微増する中にあって、オミクロン株BA5による影響も感染力は
高いものの比較的軽症であるということなのか、久しぶりに行動宣言の無いお盆を迎えよう
としていた矢先、県内各地を襲った８月９日からの大雨により被災された皆さま、コロナウイル
スに感染された皆さまには、心からお見舞いを申し上げるとともに、一日も早く平穏な生活が
取り戻せますことを、切に願っております。今回の雨量は、想定を超えたものであり、今後、
異常気象等により予測できない事態が発生することも考えられることから、想定値を引き
上げた議論をしつつ、国土強靭化対策を加速させていくことが重要と考えます。
　また、県北・中央地区など広範囲にわたり、農業被害や公共インフラ被害が確認
されており、早期復旧に向けて、全力で取り組んでまいります。
結びに、新型コロナウイルスや自然災害などの対応も大変重要でありますが、

本県においては、最重要課題である人口減少対策をはじめ、あらゆる分野で多く
の課題があり、県民の皆様が夢や希望を失わず、安全・安心に暮らせるよう、
初心を忘れず、引き続き全力で取り組んで参りますので、今後ともご指導・
ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

２月議会にて一般質問、６月議会で総括審査に登壇

私たちのふるさと秋田を次世代へ引き継ぐために
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